
令和元年９月定例会

９月２５日(水)の一般質問者

質問 議席 答 弁 を
所 属 会 派 氏 名 質 問 要 旨

順位 番号 求 め る 者

１ 自由民主党 ４ 松 島 幸 一

２ 自由民主党 １６ 山 本 雅 彦

３ 無 所 属 ２４ 木 口 京 子

４ 自由民主党 ３６ 波 多 洋 治

［一括質問］

１ 建設業者の育成について

２ タンデム自転車について

３ 観光駐車場について

４ 空き家対策について

５ 全国植樹祭について

［一問一答］

１ 切れ目のない母子支援について

２ 子ども・若者支援地域協議会に
ついて

３ 学び直しの場について

４ アクティブ･ラーニングについて

５ 大学入学共通テストについて

６ 東京オリンピック･パラリンピックに
ついて

［一括質問］

１ おかやま創生総合戦略の推進に

ついて

２ 結婚支援について

３ いじめ問題について

知 事

総合政策局長

保健福祉部長

産業労働部長

教 育 長

知 事

県民生活部長

教 育 長

知 事

菊池副知事

土 木 部 長

教 育 長

警察本部長

知 事

環境文化部長

産業労働部長

土 木 部 長

警察本部長

［一括質問］

１ 公有地等と企業のマッチングに

ついて

２ 薬物乱用防止について

３ おかやまアダプト推進事業に

ついて



９月２６日(木）の一般質問予定者

質問順位 所 属 会 派 議席番号 氏 名

１ 自 由 民 主 党 ５ 本 山 紘 司

２ 自 由 民 主 党 ６ 福 田 司

３ 自 由 民 主 党 １３ 河 野 慶 治

４ 自 由 民 主 党 ２９ 江 本 公 一



 
一括質問  

一般質問      自 民 党      松島議員      
１ 公有地等と企業のマッチングについて  
２ 薬物乱用防止について  （１）容認割合の増加  （２）少年非行  （３）乱用の実態  （４）推進本部の取り組み  （５）教育  
３ おかやまアダプト推進事業について  （１）けが等の発生  （２）危険箇所の対応  （３）見直し     

［ 知    事 ］   
［ 知    事 ］ 
［ 知    事 ］ 
［ 警察本部長 ］ 
［ 菊池副知事 ］ 
［ 教  育  長 ］  
［ 土 木 部 長 ］    



 
一括質問  

一般質問      自 民 党      山本議員      
１ 建設業者の育成について  （１）評価  （２）入札制度    ア 地域貢献の評価    イ 落札機会の配慮  
２ タンデム自転車について  （１）蒜山高原自転車道    ア 利用状況    イ 交通事故発生状況  （２）公道での走行解禁  （３）サイクリング推奨ルート  
３ 観光駐車場について  （１）利便性  （２）支援  
４ 空き家対策について  （１）国への要望等  （２）予防  
５ 全国植樹祭について  （１）意気込み  （２）会場の決定  （３）県北開催  

   
［ 知    事 ］ 
［ 土 木 部 長 ］      
［ 土 木 部 長 ］ 
［ 警察本部長 ］ 
［ 警察本部長 ］ 
［ 知    事 ］   
［ 産業労働部長 ］ 
［ 産業労働部長 ］   
［ 知    事 ］ 
［ 土 木 部 長 ］   
［ 知    事 ］ 
［ 環境文化部長 ］ 
［ 知    事 ］    



 
一問一答  

一般質問      無 所 属      木口議員      
１ 切れ目のない母子支援について  
２ 子ども・若者支援地域協議会について  
３ 学び直しの場について  
４ アクティブ・ラーニングについて  
５ 大学入学共通テストについて  
６ 東京オリンピック・パラリンピックについて      

［ 知    事 ］  
［ 県民生活部長 ］  
［ 教  育  長 ］  
［ 教  育  長 ］  
［ 教  育  長 ］  
［ 知    事 ］     



 
一括質問  

一般質問      自 民 党      波多議員      
１ おかやま創生総合戦略の推進について  （１）人口増対策への思い等  （２）担当部署  （３）財政的支援  （４）経済界との連携  
２ 結婚支援について   
３ いじめ問題について  （１）認識した時期  （２）これまでの対応  （３）今後の対応等  （４）責任の所在      

［ 知    事 ］ 
［ 総合政策局長 ］ 
［ 保健福祉部長 ］ 
［ 産業労働部長 ］  
［ 保健福祉部長 ］  
［ 教  育  長 ］      


